

# SWI

## Dukung Peningkatan Ekonomi Lokal, Babinsa Koramil 1311-02/BS Kopka Dasaruddin Temui Para Pelaku Usaha Kecil

Patar Jup Jun - [MOROWALI.SWI.OR.ID](http://MOROWALI.SWI.OR.ID)

Jan 25, 2025 - 07:51



MOROWALI, Sulawesi Tengah- Babinsa Koramil 1311-02/BS Kopka Dasaruddin melaksanakan Komunikasi Sosial (Komsos) bersama penjual nasi kuning di Desa Keurea, Kecamatan Bahodopi, Kabupaten Morowali. Kegiatan ini merupakan bagian dari tugas Babinsa dalam menjalin hubungan baik dengan masyarakat, termasuk pelaku usaha kecil, guna mempererat silaturahmi dan mendukung perekonomian lokal, Jum'at (24/01/2025).

Dalam pertemuan tersebut, Babinsa tidak hanya sekedar berbincang, tetapi juga mendengarkan aspirasi, saran, serta kendala yang dihadapi oleh pedagang nasi kuning. Selain itu, Babinsa memberikan motivasi agar tetap semangat dalam menjalankan usahanya demi meningkatkan kesejahteraan keluarga. Kegiatan seperti ini mencerminkan peran TNI sebagai sahabat rakyat yang selalu hadir di tengah masyarakat.

Babinsa Koramil 1311-02/BS Kopka Dasaruddin juga menyampaikan pentingnya menjaga kebersihan dan kualitas makanan yang dijual, mengingat hal tersebut menjadi faktor utama dalam menarik minat pembeli. Selain itu, Babinsa memberikan informasi terkait keamanan lingkungan, seperti pentingnya menjaga kewaspadaan terhadap potensi gangguan keamanan dan mendorong pedagang serta warga sekitar untuk selalu berkoordinasi dengan aparat keamanan jika ada hal-hal yang mencurigakan.

Kegiatan ini tidak hanya bertujuan untuk mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat, tetapi juga sebagai upaya mendukung pembangunan ekonomi lokal. Kehadiran Babinsa di tengah masyarakat menciptakan rasa aman dan nyaman, sekaligus memberikan dampak positif bagi kelangsungan usaha kecil seperti penjual nasi kuning tersebut.

Dengan semangat kebersamaan, Babinsa berharap interaksi seperti ini dapat terus terjalin sehingga tercipta sinergi yang baik antara TNI dan masyarakat dalam menjaga stabilitas wilayah, khususnya di Kecamatan Bahodopi, Kabupaten Morowali.